

Candidato a la rectoría UdeA

# John Jairo Arboleda Céspedes

## 2021-2024

Una universidad solidaria,  
comprometida con la vida, la  
equidad y la diversidad, con visión  
global y pertinente frente a los  
retos de la sociedad



## Resumen

Me desempeño como rector de la Universidad de Antioquia desde abril de 2018, soy médico veterinario con estudios de maestría en Medicina Tropical de la Corporación Ciencias Básicas Biomédicas. Desde el año 2000 he sido profesor adscrito a la Facultad de Ciencias Agrarias, unidad académica donde también fui decano y jefe del Centro de Investigaciones Agrarias. De manera simultánea a mi labor docente, realicé trabajo científico: entre 1996 y 2000 como investigador asociado del grupo de Inmunovirología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Antioquia, actividad durante la cual me vinculé como investigador internacional al Plum Island Animal Disease Center —PIADC— del Departamento de Agricultura de Estados Unidos, con sede en New York. Además, soy cofundador y fui coordinador del grupo de investigación Centauro, pionero en recibir la categoría A de Colciencias.

Durante nueve años —entre 2003 y 2012— me desempeñé como Director de Regionalización de la Universidad de Antioquia, donde he ejercido también como Vicerrector de Investigación, Vicerrector de Extensión, Vicerrector General, Director de Bienestar Universitario y Rector encargado. Con esa experiencia universitaria como carta de presentación, en el 2018 el Consejo Superior Universitario me designó rector de la Alma Máter de los antioqueños. Tras mi deseo de ser designado nuevamente rector de la Universidad de Antioquia hay una trayectoria que trasciende mi actual labor y expresa el gran compromiso que tengo con esta institución que ha sido escenario de mi crecimiento personal y profesional.